



Los alumnos en el vivero. EÑE

Santa Marta acondiciona el vivero municipal

Santa Marta de Tormes—Los ocho alumnos de la Acción de Formación y Empleo que están cursando la especialidad de Horticultura y Jardinería en Santa Marta están acometiendo los trabajos de acondicionamiento del vivero municipal. En concreto, están sustituyendo el plástico y la malla del invernadero y de la zona de sombra que habían resultado dañados con motivo de las tormentas del pasado invierno.

Por el momento, los alumnos ya han sustituido el plástico que cubre los cerca de 600 metros cuadrados que conforman el invernadero, donde también se ha instalado una malla antihierbas justo antes de la zona de cultivo. Este espacio necesita de esta cobertura para mantener la temperatura que necesita la plantación.

Una vez finalizados estos trabajos, se procederá a instalar la malla que necesita la zona de sombra, donde se protegen determinadas especies que necesitan sombra para un crecimiento óptimo. “Se trata de una actuación necesaria para proteger las plantaciones del vivero porque tanto el plástico como la malla ya no estaban en condiciones. Los alumnos realizan estos trabajos asesorados por profesionales. Para ellos es un plus para su formación, ya que han podido llevar a la práctica todo lo que supone el mantenimiento de un vivero”, explicó el concejal de Formación y Empleo, Óscar Santos. EÑE



El equipo de Gobierno, en la sesión plenaria, con sus camisetas reivindicativas. EÑE

Tensión en Carbajosa: “No vayan a homenajear a las víctimas de ETA”

● El PP presentó una moción de urgencia en apoyo a los gobiernos constitucionalistas

● El PSOE la rechazó y el alcalde les pidió que se abstengan de ir a ese tipo de actos

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—La confrontación constante entre el equipo de Gobierno del PP y el PSOE fue el hilo conductor de la sesión plenaria de Carbajosa en la que tan solo hubo unanimidad de los 4 grupos políticos para aprobar el Plan Estratégico de Subvenciones 2023/2027.

Por el sistema de urgencia los populares introdujeron una moción “en defensa de los gobiernos constitucionalistas” y de “condena al terrorismo” en la que se acordó “el rechazo del Consistorio carbajoseño a dar el apoyo a EH Bildu, o a cualquier

fuerza política que no condene sin fisuras el terrorismo de ETA”, (en referencia al pacto del PSOE con la formación política abertzale que ha supuesto su llegada a la Alcaldía de Pamplona). En esta moción el PP tuvo el apoyo de Cs y Vox, en tanto que el PSOE votó en contra argumentando que “no es una cuestión de orden local”. El portavoz del Cs, Jesús de San Antonio, explicó su apoyo “porque Pedro Sánchez está dividiendo al país y destrozando la sociedad al apoyar a gente que tiene vínculos con asesinos”.

El alcalde, Pedro Samuel Martín,

afirmó: “Hay cosas por encima de los partidos. Su voto, (en referencia al grupo socialista de Carbajosa), me parece una falta de respeto a los que dieron su vida por España. Le pido, que no vayan a los actos en homenaje a las víctimas del terrorismo. Si acuden les pediré que se vayan”.

Tampoco hubo acuerdo con la propuesta del PP para cambiar de día las reuniones de los órganos de Gobierno de la localidad, incluido el pleno, que pasarán del jueves al viernes, algo que tan solo tuvo los votos favorables de PP y Vox. La portavoz del PSOE, Sara Sánchez, argumentó: “El cambio se hace para que el alcalde desarrolle su labor en el Congreso. Está 3 días por semana fuera de Carbajosa y este cambio de día supone que me dificulta mi labor como diputada provincial”. Desde Cs, Jesús de San Antonio recalzó: “El

cambio a los viernes a media mañana me perjudica. Es aplicar el rodillo de la mayoría absoluta del PP”.

El regidor, Pedro Samuel Martín desmintió la aplicación del “rodillo” y señaló: “Yo también me he adaptado a los horarios para que mis compañeros puedan asistir y ha tocado ceder. No se trata de perjudicar a nadie”. El grupo socialista también presentó una moción para promover la creación de una comunidad energética en el municipio en la que pudiesen participar tanto Consistorio como vecinos y empresas. “Se podría financiar a través del remanente de tesorería”, apuntó la portavoz, Sara Sánchez, y puso como ejemplo que “de los 520.000 € que supondrá la factura eléctrica este año se podrían ahorrar 155.000”. El portavoz del PP, Ángel Manso, calificó estas cifras como “el cuento de la lechera”.

Terradillos premia a dos de sus policías locales por sus 25 años de labor

● Santiago Herrero y Julio Briz recibieron una medalla y una placa por parte del Consistorio



Julia Panchuelo, Alejandro Álvarez, Santiago Herrero y Julio Briz. EÑE

Terradillos—El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Terradillos acogió el entrañable homenaje organizado por parte del Consistorio en el que se reconoció la labor de dos de los policías locales que forman parte del

cuerpo de Alba-Terradillos.

El propio alcalde, Alejandro Álvarez, acompañado de la edil Julia Panchuelo, obsequió a Santiago Herrero y Julio Briz con una medalla y una placa que conmemora los 25 años que estos dos policías llevan ejerciendo su profesión en Terradillos.

Alejandro Álvarez, ensalzó la “buena trayectoria y la dedicación” tanto de Herrero como de Briz, que fueron “pioneros y llevan con nosotros toda la vida”. Además, también destacó “los valores humanos de ambos, que nos han permitido darnos cuenta de que la Policía Local no sólo está para velar por el orden y la seguridad, sino que su labor va más

allá”. Las palabras del regidor fueron aplaudidas por familiares, amigos y compañeros de profesión de los homenajeados que abarrotaron el salón de plenos.

Por su parte, Santiago Herrero afirmó sentirse “muy orgulloso” por haber recibido la medalla, resultado de “haber estado siempre arropados tanto por parte de la Corporación como por parte del pueblo”, explicó. También mostró su satisfacción pues, según dijo: “Trabajar en un entorno tan en contacto con la naturaleza, es un privilegio”. Julio Briz agradeció “el detalle porque es un sitio donde se trabaja francamente bien, solo puedo tener palabras de agradecimiento”. EÑE